

ALDEST FILMS ET BONNE PIOCHE
PRESENTENT



Le coup de cœur de la presse

« Un film d'une magnifique sensibilité » *Le Figaro*

« C'est de l'or ces Pépites » *Le Parisien*

« Un vrai film de cinéma » *Les Inrocks*

« Passionnant » *Ouest France*



« On a les lames aux yeux » *Sud Ouest*

« On est conquis » *Auféminin*

« Edifiant et bouleversant » *Le Journal du Dimanche*

« Redonne foi en l'humain » *L'Express*

UN FILM DE XAVIER DE LAUZANNE

Les pépites



Projection du film «Les pépites»
mardi 26 septembre 2017
à 19h45 au centre spirituel du Hautmont
31 rue Mirabeau 59420 Mouvaux
(Une soupe de légumes frais vous est offerte)

Tarif : 5€ par personne à verser sur place ou en ligne : www.hautmont.org

Pour toute information : contact@hautmont.org - Tél : 03 20 26 09 61

Il y a plus de vingt ans, Christian des Pallières et son épouse Marie-France découvrent la décharge à ciel ouvert de Phnom Penh, où des milliers d'enfants tentent de survivre. Pour les deux Français, c'est un choc, et une évidence : il faut sortir les petits de cet enfer... De la mission accomplie par ces héros humbles et pragmatiques, Xavier de Lauzanne tire un film lumineux et concret. Cohérent avec son sujet (l'éducation comme seule chance pour des enfants condamnés au malheur), le réalisateur a tenu à travailler avec d'anciens élèves du centre de formation aux métiers du cinéma que Christian des Pallières a créé au Cambodge. Les Pépites fait partie de ces documentaires, pas si fréquents, qui donnent foi en l'humanité.

Diffusion du film suivie d'un échange avec des personnes engagées dans l'association «Pour un Sourire d'enfant»



Vous en sortirez
grandi.